

Movement-Wiki

Seiten

- [Herzlich Willkommen!](#)

Herzlich Willkommen!

[english](#)

Schön, dass du das *MovementWiki* gefunden hast.

Du willst direkt loslegen: Hier gehts zu den [Büchern](#)

[Hier](#) findest du eine Anleitung, wie du das Wiki nutzen kannst!

Du willst erfahren wer wir sind und was wir machen? [Hier](#) findest du Infos

Du willst mitmachen? Dann lies [hier](#) weiter!

Dich interessiert, wie wir das Wiki [moderieren](#)?



Wer wir sind und was wir machen

Wir sind eine Gruppe von Menschen aus unterschiedlichen Kontexten in der Bewegung die sich zusammengeschlossen haben, um linkes Wissen zu sammeln und für alle emanzipatorischen Bewegungen zugänglich zu machen.

Wir alle haben eigenes individuelles Wissen, aber teilen die Idee, Wissenshierarchien abzubauen, voneinander zu lernen und Wissen für

alle zugänglich zu machen.

One Struggle - One Fight!

Wir verstehen uns als Teil von emanzipatorischen Bewegungen, die auf eine sozial-ökologische Transformation und die Überwindung von patriarchalen, kolonialen und kapitalistischen Ausbeutungsstrukturen ausgerichtet sind.

Wir versuchen einen zentralen Ort für Wissen zu schaffen. Wissen, das uns hilft, den Kapitalismus zu überwinden und eine alternative Form des Zusammenlebens zu finden.

Dazu gehören einfaches Faktenwissen, Skills, How-Tos und vieles mehr. Dieses Wissen existiert, allerdings verstreut über zahllose Städte und Gruppen verteilt. Dies soll ein Ort sein, um dieses Wissen zu sammeln, archivieren und verfügbar zu machen.

Mitmachen

Du teilst unsere Vision und willst helfen, Wissen zugänglich zu machen und Hierarchien abzubauen? Dann mach dir einen Account und teile dein Wissen! Oder willst du auch bei den internen Prozessen dabei sein, bei der Entwicklung der Systeme helfen und neue Features implementieren? Dann schreib uns doch unter:

movementwiki@systemli.org

Du kannst auch ohne technische Kenntnisse mitmachen und dein eigenes, individuelles Wissen einbringen und neues lernen!

Moderation

Wir haben festgelegt, dass Inhalte die sich auf Gewalt gegen Menschen oder Sachen beziehen, dazu anleiten oder aufrufen, von uns

gelöscht werden. Das tun wir vor allem zu unserer eigenen und der Sicherheit der Menschen, die das einpflegen (Alle Aktivitäten auf dieser Seite sind völlig öffentlich - inklusive Nutzernamen der Personen - wir loggen jedoch keine IP-Adressen). Über Lock-Ons, Barrikadenbau, Sitzblockaden und ähnliches was Teil zivilen Ungehorsams ist, sind wir noch unschlüssig, behalten uns aber vor, das mit in die Kriterien aufzunehmen und im Einzelfall zu entscheiden.

Welcome!

deutsch

Nice that you have found the *MovementWiki*.

You want to get started right away: Click here for the [books](#)

[Here](#) you will find instructions on how to use the wiki!

You want to know who we are and what we do? [Here](#) you can find information

You want to participate? Then read on [here](#)!

Are you interested in how we [moderate](#) the wiki?

Who we are and what we do

We are a group of people from different contexts in the movement who have come together to collect left knowledge and make it accessible to all emancipatory movements.

We all have our own individual knowledge, but share the idea of breaking down knowledge hierarchies, learning from each other and making knowledge accessible to all.

One Struggle - One Fight!

We see ourselves as part of emancipatory movements aimed at socio-ecological transformation and overcoming patriarchal, colonial and capitalist structures of exploitation.

We are trying to create a central place for knowledge. Knowledge that helps us to overcome capitalism and find an alternative way of living together.

This includes simple factual knowledge, skills, how-tos and much more. This knowledge exists, but it is scattered across countless cities and groups. This should be a place to collect, archive and make this knowledge available.

Join us

Do you share our vision and want to help make knowledge accessible and break down hierarchies? Then create an account and share your knowledge! Or do you also want to be involved in the internal processes, help develop the systems and implement new features? Then write to us at:

movementwiki@systemli.org

You can also join in without any technical knowledge and contribute your own individual knowledge and learn new things!

Moderation

We have determined that content that refers to, encourages or incites violence against people or property can be deleted by us. We do this primarily for our own safety and the safety of the people who post it (All activities are completely public - including people's usernames - but we do not log IP-addresses). We are still undecided about lock-ons, building barricades, sit-ins and the like, which are part of civil disobedience, but reserve the right to include this in the criteria and decide on a case-by-case basis.